

# 学校だより 亀川小

令和元年11月19日(火) 海南市立亀川小学校  
〒642-0015 海南市且来655  
TEL 073-482-1464 Fax 073-482-9505  
<http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/>

～学校教育目標～  
いいちえ (しっかり学ぶ子)  
いいあせ (がんばる、たくましい子)  
いいころ (思いやりのある、やさしい子)



## 12月の主な行事予定

- 6日(金) 禁煙教室(4年生)
- 11日(水) 委員会
- 12日(木) スクールカウンセラー来校日
- 18日(水) 校外児童会・集団下校  
全校児童14時15分頃下校
- 21日(土) 地域ふれあい活動「しめ縄作り」
- 24日(火) 終業式(給食あります)  
全校児童14時30分頃下校

## 1月の主な行事予定

- 8日(水) 3学期始業式・給食開始
- 13日(月・祝) 成人の日・市駅伝大会
- 15日(水) 委員会
- 16日(木) スクールカウンセラー来校日
- 20日(月) ALT訪問(1年生)
- 23日(木) 租税教室(6年)
- 25日(土) 地域ふれあい活動  
「昔の遊びを楽しもう」
- 29日(水) クラブ

### (お知らせ)見守り隊の皆さんへ

寒い中、いつも見守り活動をしていただき、本当にありがとうございます。12月4日(水)は、職員研修があるため、以下のように下校時刻が変更となります。

12月4日(水)  
全校児童 12時45分頃下校

1年生藤田統真さんの作文「たのしかったおきなわりょこう」が和歌山放送ラジオ「わたくしの作文」で放送されます。

11月28日(木)  
午後0時40分～50分  
再放送は翌週の同じ曜日  
午前5時20分～30分

## 10/19(金) 海南市陸上記録会(6年生)

毎年恒例の海南市陸上記録会。海南市のすべての小学校の6年生が一同に会して、紀三井寺陸上競技場で行われました。練習の成果を発揮しようと頑張る姿、大きな声で応援をする姿、最後まで走り抜く姿、子どもたちの輝く姿が数多く見られた素晴らしい記録会となりました。

氏名	種目	順位	記録
藤田 幸佳	100M女子	1位	14秒90
松尾 空哉	走り高跳び男子	1位	110cm
坂本 皓暎	走り高跳び男子	2位	105cm
川崎 光	50Mハードル男子	3位	9秒91
西峰 万尋	50Mハードル女子	3位	10秒21
前山 結萌	走り幅跳び女子	3位	3m13cm
前 真菜 三堀 紗奈 船津佳一郎 松尾 侑陽	400mリレー混合 (4×100m)	3位	1分05秒39



## 10/30(火) 海南市音楽会(4年生)

大野小学校で行われた海南市音楽会。4年生が「いろんな木の実」を元気いっぱい披露しました。当日の朝の集会で全校の前で発表し、自信を持って本番に臨めました。



## 10/21(日) 市PTAソフトバレーボール大会

海南市PTA連合会主催の幼小ソフトバレーボール大会が、市民総合体育館で開催されました。惜しくも予選通過はなりませんでした。チームワークは、ナンバーワンでした。



心をひとつにがんばった亀川小学校・幼稚園育友会チームの皆さん、本当にお疲れ様でした。



**10/30(水) 亀川中学校体験入学(6年生)**

亀川中学校の主催による6年生体験入学が行われました。

体育館で太鼓の演奏を聞き、生徒会の皆さんに中学校生活について説明を受けました。1年生の作文を聞いて中学校生活を想像したり、音楽と体育の授業を体験させてもらったりもしました。

中学校生活への期待がきっと膨らんだことと思います。亀川中学校の皆さん、ありがとうございました。



**10/30(水) 幼小中合同避難訓練**

亀川幼稚園、小学校、中学校が同じ時刻に大地震、津波を想定しての避難訓練を行いました。近年災害が全国であり、今も大変な生活を送られている方々もいらっしゃいます。みんな、真剣な表情で取り組んでいました。



**10/26(土) 育友会校内整備作業**

例年より多くの方の参加をいただき、育友会校内整備作業を行いました。校舎内はトイレ掃除を中心に、外は運動場東側・南側の溝掃除、体育館の掃除など普段はあまりできないところをきれいにしていただきました。ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。



**10/25(金) オークワ見学(3年生)**

3年生がオークワ幡川店に見学に行きました。「どんな仕事をしているのか」「どんな工夫をしているのか」などを実際に見て、聞いて、感じることで学習を深めることができました。



**～外国語活動について～**

1年生と2年生は、今年度学期に1回ALT(英語指導助手)の方が指導に来てくれています。歌を歌ったり、リズム遊びをしたり、元気いっぱい楽しみながら、英語の発音練習をしています。

10月18日(1年生)



3年生～5年生はJTE(地域の方)6年生は中学校の前山先生に来ていただき、TTで授業を行っています。

発達段階に応じて、指導方法も工夫しながら、児童のコミュニケーション能力を高めていけるように進めています。



**10/10(木)・28(月) 地域ボランティア授業(5・6年生:家庭科)**

昨年に引き続き家庭科の授業に地域の方がお手伝いに来てくださいました。5年生はエプロンを6年生はナップサックを制作。地域の皆さんのアドバイスや励ましの声のおかげで、仕上げることができました。本当にありがとうございました!!

